



DECLARACIÓN DE COOPERACION ENTRE MERCOCIUDADES

Y CIUDADES UNIDAS DE FRANCIA (CUF)

Nosotros representantes de Mercociudades y de Ciudades Unidas de Francia participantes del Encuentro Anual sobre la internacionalización de los gobiernos locales en París el 4 de julio de 2018,

Recordando que compartimos una visión común de la acción internacional de los gobiernos locales, la cual se basa en valores de solidaridad entre los pueblos para responder a los desafíos locales y mundiales,

Considerando los lazos de amistad que unen a las dos redes y los 25 años de cooperación existentes entre gobiernos locales franceses y ciudades miembros de la red de Mercociudades, de común acuerdo declaramos:

- Promover el conocimiento recíproco a través del intercambio de información entre los miembros de nuestras respectivas redes;
- Fomentar los encuentros entre autoridades locales en los eventos organizados por las dos redes (congresos, foros, seminarios, etc) movilizando especialmente las autoridades electas;
- Fortalecer el rol de los gobiernos locales franceses y latinoamericanos en las instancias de diálogo nacionales e internacionales;
- Compartir las experiencias de los gobiernos locales sobre democracia, descentralización, localización des ODS, lucha contra el cambio climático, y mejoramiento de la gobernanza territorial;

Elaborado en dos ejemplares (en francés y en español)

París, 04 de julio de 2018

Ramón Javier MESTRE

Presidente de Mercociudades

Intendente de Córdoba

Roland RIES

Presidente Cités Unies France

Intedente de Estrasburgo